
 

 

令和３年１２月定例会 一般質問通告一覧 

 

発言順 通 告 者 質問事項（質問要旨は別紙） 
質問の

相 手 

１ 藤 田  至 

１ 農道八中線について 
２ 町職員の町外からの通勤について 
３ 町外から通勤している職員の危機管理につ

いて 

町 長 
町 長 
町 長 

  

２ 大 竹 勝 子 

１ 命を守る看護師等、町の不足している人材

の確保に向けて待遇改善について伺う。 
２ 高齢難聴者への補聴器購入費助成制度の考

えを伺う。 

町 長 
 

町 長 
 

３ 澤 西 省 司 
１ 「クリーンピュア川根本町」の今後の運営

について 
町 長 

 

４ 石山貴美夫 
１ 町長の所信にある『町民が安心して暮らせ

る町』実現の方策について 
町 長 

 

５ 中 澤 莊 也 
１ 生産年齢人口の移住・定住の促進について 
２ 自然環境・地域資源を活かした観光振興に

ついて 

町 長 
町 長 

 

 

 

※ 議員の質問の制限時間は、1 回につき 30 分以内（質問時間のみ）とし、 

再質問以降は一問一答方式とする。 

  



 

発言順１番 

質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 
質問の

相手 

藤田  至 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 農道八中線につい

て 

 

 

 

 

２ 町職員の町外から

の通勤について 

 

 

 

 

 

 

３ 町外から通勤して

いる職員の危機管理

について 

農道八中線については、高郷地区から八代郷間

に、右岸側中津川側に地滑りで下がっている。八

中地区の皆様が安心安全な通勤通学をするため

に早急に対処する考えはないか。 

 

 

 全職員 153 名。町外からの通勤者 42 名。元々

川根本町の町民だった職員 23 名が町外から通勤

している。川根本町から出て町外から通勤してい

る理由を、皆さん知りたがっている。今後、町長

の公約の実現にむけて、アンケートか聞き取り調

査をする意向があるのか伺いたい。 

 

 

 川根本町は幸いなことに、ここ何年も大きな災

害もなく平穏な毎日を送っているが、近年の異常

気象により川根本町が大災害に見舞われた時に

どう対処するのか伺いたい。一番活躍してほしい

人材が肝心な時に居なくても、役場としては困ら

ないのか伺いたい。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 



 

発言順２番 

質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 
質問の

相手 

大竹 勝子 １ 命を守る看護師等、

町の不足している人

材の確保に向けて待

遇改善について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 高齢難聴者への補

聴器購入費助成制度

の考えを伺う。 

 

(1)  近隣市町に比べて賃金が低いため、町から

出て行ってしまうのではないか。 

 

(2) 募集をかけても集まらない理由をどう考え

ているのか。 

 

(3) 確保のためどのような努力をしているの

か。 

 

(4) 町の会計年度任用者の看護師は、何人いる

のか。 

 

(5) 正規の職員と待遇がどのように違うのか。 

 

(6) 民間の看護師は何人いて、充足しているの

か。 

 

 

(1) 全国的に高齢難聴者が、増えている。当町

で、補聴器を必要としている方は、何人位いる

のか。 

 

(2) 補聴器購入時、購入費の一部を補助する自

治体が増えてきているが、当町では補助する考

えはないのか。 

 

(3) 近隣の市町で、補助しているところは、な

いか。 

 

(4) 補聴器を専門に扱う人を町で確保できない

か。 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 



 

発言順３番 

質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 
質問の

相手 

澤西 省司 

 

 

 

１ 「クリーンピュア川

根本町」の今後の運営

について 

 

(1) 「クリーンピュア川根本町」の使用期限が

令和５年３月３１日となっているが、なぜ、そ

のようなことになったのか伺う。 

 

(2) わずか２０年の使用で、し尿処理施設が終

了となれば、税金の無駄遣いになりかねないが

伺う。 

 

(3) 「中継槽建設地」について、町はどのよう

に考えているのか伺う。 

 

(4) 「クリーンピュア川根本町」は、今後も継

続使用していくことで、将来の広域施設組合へ

のレールになり得るのではないか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 



 

発言順４番 

質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 
質問の

相手 

石山貴美夫 

 

 

 

１ 町長の所信にある

『町民が安心して暮

らせる町』実現の方策

について 

 

(1) 町長の発信されている『町民の安心と安全

を守り未来につながる町づくり(町広報 11 月

号)』、『…健康寿命延伸のための医療体制と健

康づくりの推進…（町広報 11 月号)』、『健康で

過ごせるための医療体制・健康づくりの推進

（選挙ビラ）』とは、具体的にどのような対策

をされるのか伺う。 

 

(2) 町立・町営「いやしの里診療所」の診療体

制について、今後の見通しを伺う。 

 

(3) 町長の発信されている『障がいある方々が、

いきいきと元気に過ごせるための、自立した生

活支援とサービス強化…(選挙ビラ)』、『障がい

者福祉の充実…(町広報 11 月号)』、『…障がい

ある方への生活支援…（町議会第 4 回臨時会

10 月挨拶）』等について、その具体策を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 



 

発言順５番 

質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 
質問の

相手 

中澤 莊也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 生産年齢人口の移

住・定住の促進につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 自然環境・地域資源

を活かした観光振興

について 

(1) 町長は、人口減少対策として、移住・定住

対策の強化促進を主要施策として掲げられて

いるが、具体的にどのような施策（情報の発信、

子育て支援、住居・就労の場の確保等）を講じ

ようとしているのか伺う。 

 

(2) 人口急減地域の課題解決の手段として国が

推奨する「特定地域づくり事業協同組合制度」

についての町の考えを伺う。 

 

(3) 「特定地域づくり事業協同組合」の発足を

考えている事業所・団体等への支援（設立、労

働者派遣事業の届出等）について伺う。 

 

 

(1) ユネスコエコパークの重要な構成要素であ

る伝統芸能（神楽等）や民話・伝説、昔話を新

たな観光資源として活用する考えはないか伺

う。 

 

(2) 南アルプス国立公園の範囲拡大（千頭駅周

辺）に対する町の取組み、考え方について伺う。 

 

(3) 光岳への登山道整備についての考えを伺

う。 

 

(4) 光岳周辺の原生自然環境保全地域等の魅

力・価値を町内外に知らしめるため、光岳への

「ヘリハイキング」を試行的に実施する考えは

ないか伺う。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 


